



Auszeichnung für die BBS 1 Gifhorn: Auszeichnung für die BBS 1 Gifhorn: Kultusminister Grant Hendrik Tonne (r.) überreichte den Vertretern der Schule den Preis.

FOTO: PRIVAT

Aktion der Azubis: Preis für die BBS 1

Schüler und Schülerinnen arbeiten Projekt aus

VON ANDREA POSSELT

GIFHORN. „Eine Stunde für...“ hieß der Wettbewerb, den das niedersächsische Kultusministerium ins Leben gerufen hatte. Die Idee von Minister Grant Hendrik Tonne: für berufliche Ausbildung werben. Diesem Aufruf folgte die BBS 1 Gifhorn. Schülerinnen und Schüler haben für die Ausbildungsberufe Kaufmann/-frau für Büromanagement sowie Verkäuferin und Verkäufer sowie Kaufmann und Kauffrau im Einzelhandel das Projekt ausgearbeitet.

Mehrere Klassen entwickelten Ideen. So stellten die Bürokaufleute Themen wie Postbearbeitung und Gesprächsführung am Telefon

vor. Wie es an der Kasse zugeht, wie Produktberatung funktioniert, stellten die Schülerinnen und Schüler aus dem Ausbildungszweig Einzelhandel vor. Ihre Projekte stellten sie bei Social Media vor.

Dass die BBS 1 damit den fünften Platz beim Landeswettbewerb belegte, macht Lehrerin Jennifer Straub stolz. Im Gästehaus der Landesregierung in Hannover holten sie und Schülervereine den Preis ab. „Für die Schüler war es eine schöne Anerkennung, dass sie während der Auszeichnung im Mittelpunkt standen.“

Das Preisgeld in Höhe von 350 Euro geht in die Klassenkassen. Im nächsten Jahr möchte die BBS 1 erneut an dem Wettbewerb teilnehmen.